

Le MHSC s'en sort quand même

VOLLEY-BALL

Ligue AM / 9^e journée.
Laborieux, le MHSC VB s'est défait de Poitiers et monte sur le podium du championnat.

MONTPELLIER 3
POITIERS 1

À Castelnau-le-Lez, Palais des sports Chaban-Delmas.

Détail des sets : 19-25 (32'), 25-23 (35'), 27-25 (32'), 25-22 (32').

Arbitres : Malagoli, Chouman.

MONTPELLIER : 63 attaques, 3 aces, 12 contres, 30 fautes.

Six de départ : Tizi-Oualou (1 point), Reichert (23),

Demyanenko (12), Le Goff (16), Marttila (9), Dimitrov (16) puis Gomez (1), Spano, Quiot, Seddik.

Libéro : Ruiz Posadati.

Entr. : Lorenzo Tubertini.

POITIERS : 56 attaques, 6 aces, 3 contres, 18 fautes.

Six de départ : Conception (6), Elser (13), Walsh (2), Raptis (12),

Toy (21), Howe (11) puis Roatta, Noda. Libéro : Cannessant.

Entr. : Brice Donat.

Les têtes ailleurs, l'air froid ressentit jusque dans les travées de Chaban-Delmas ou un réveil tardif de la sieste... Quoi qu'il en soit, les Montpelliérains entamaient la rencontre de manière catastrophique (4-9). Leur entraîneur Lorenzo Tubertini s'obli-



Malmenés dans le premier set, les Héraultais ont repris la main au filet.

GIACOMO ITALIANO

geait à prendre deux temps morts et faisait entrer précocement l'Argentin German Gomez au détriment du Finlandais Luka Marttila.

Mais rien n'y faisait, pas même un challenge vidéo gentiment offert au MHSC VB, Poitiers s'échappait au score dans ce set à sens unique (11-18). En toute logique, le premier club français à associer son nom à une marque, l'Alterma SPVB empochait la manche, laissant le MHSC VB trébucher sans combattre.

Les spectateurs, venus en nombre, attendaient donc une réaction. Au moins au niveau de l'état d'esprit.

Heureusement, elle ne se faisait pas attendre. Dans la douleur, face à un adversaire combatif et en confiance, Montpellier faisait la course en tête et finissait par égaliser à un set partout. Au moment clef, Nicolas Le Goff assumait son statut, avec deux énormes attaques et un contre, pour que les siens restent en tête puis concluent (25-23).

La machine était lancée en même temps que les Poitevins avaient pris un coup sur la tête. Les Montpelliérains déroulaient leur jeu et retrouvaient le sourire (10-5). Sur le banc, Raphaël Corre, passeur international français de retour de blessure,

semblait apprécier le spectacle. Il était encore temps de laisser Amir Tizi-Oualou (17 ans) emmagasiner de l'expérience sur le terrain avant que la recrue étrenne son nouveau maillot. Surtout quand le jeune passeur claquait un ace pour mettre un terme à une manche finalement difficile (27-25).

Le quatrième set était intense et disputé. Nicolas Le Goff, encore lui, faisait la différence au bloc (20-18) puis à l'attaque (23-20). Porté par son capitaine, le MHSC VB signalait son septième succès de la saison et s'installait à la troisième place du classement.

Loïc Feltrin